
実行委員会だより
令和５年10月吉日
速見小学校PTA

広報委員会

秋気さわやかな季節となりましたが、みなさまいかがお過ごしでしょう
か。さて10月7日土曜日に第5回PTA実行委員会が開催されましたのでご報
告させていただきます。

校長先生より：子供達は運動会の練習を頑張っています。今年も保護者は入
れ替え制となります。キッズサポーターを中心とした来賓が
復活となります。10月9日のラブリーフェスタで6年生が学
習発表、1年生が作ったお芋を使ったパンが200個限定で販
売されます。

案件１：各委員会より活動の計画と報告
・保険文化委員会→11/16（木）給食試食会開催予定
・柳田地区委員会→9/20（水）校区体育際について自治会と話

し合い。
・３年生学年委員→10/24（火）親子行事（デカパン競争、親

子でジャンケンポン）
・５年生学年委員→11/2（木）親子行事（11/1音楽発表会の内

容と2人3脚）
案件２：運動会について

・警備を正門と南公園に1名づつ警備会社に委託。
・写真撮影を村上写真企画に委託。（写真のデータは無料）
・来賓用のお茶をPTAで用意、配布は教員で。
・日よけのテントを試しに設営してみたが、子供用はあまり意味
がなさそう。体調不良時の避難用に設営を考えている。

・運動会終了後、協力可能な役員のみなさんでトイレ掃除（校舎1
階中央廊下、体育館、プール）、校内のごみ拾いをお願いしま
す。

案件３：校区体育祭について
・PTAから決勝係13名。情報があまり無いため入り次第報告。
・前日運動会のため体調管理に留意し、臨機応変にご協力を。

案件４：レッツクリーンについて
・お手紙にて事前に参加者を募る。
・学校に集合。保護者は側溝掃除、児童は周辺のごみ拾い。

案件５：次期役員の選出について
・広報、保健文化委員選出方法を考える。本部役員と同様に地区に
関係無く立候補を受け付ける。立候補で埋まらなかった枠を人数
の多い地区を優先に埋める。立候補者の出ている地区は免除。

・仕事内容に合わせて広報、保健文化委員の人数を増減する。給食
試食会がまだのため保健文化委員は未定。広報委員は年2回広報誌
はやみを発行するが2回ともほぼ教員で行っている。今年度より試
しに実行委員会だよりを作成しているが3名程度でよいのでは。

案件６：PTA規約について
・子供の在学中にPTAを退会する場合の退会届が無かったので届を
作成し退会者に提出してもらいPTAで保管する。退会日を起点と
して2週間前までに提出してもらう。

・転出転入について、地区長に詳しく連絡してほしい。→転入時の
登校班について学校より「当日知らない子がいたらその子です」
と報告をうけた。

・登校班に入らず、PTAに入っている人がいるが、次年度の役決め
のため地区で把握する必要がある。

案件７：門真市PTA協議会より
・文化発表会は参加校が規定以下のため中止。来年度以降キンボー
ルは復活させたい。みなさんが参加しやすいイベント案があれば
教えて欲しい。

・今後『こども』の表記を『子供』に統一します。
案件８：その他

・卒業記念品の英和辞典をやめて、別のものに変更を考えている。
タイガー魔法瓶に何かできないか相談中。

※運動会PTA役員席について
・本部役員だけで話し合って勝手に廃止を決定するなら実行委員会に出席
している意味がない。 ・役員をする唯一のメリット。

・4月の時点で決まっていたら役員をやらなかった。
・地区で役員を選出する際の最後の一押し。
・メリットが無いと役員選出にもっと時間がかかる。
実行委員会にて上記のご意見あり、今年度はPTA役員席を設置し、来年

度以降についてはPTA会員に設置賛否のアンケートを取って決定する。

次回のPTA実行委員会は1１月１１日（土）レッツクリーン終了後の予
定です。

ＰＴＡバレー部
毎週土曜日 14：30～17：30 速見小学校体育館にて元気に活動中！！

対象は全ＰＴＡ会員です。 いつでも参加者大歓迎です！！
詳しくは山田先生まで。


